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Núcleo da Mulher Empresária realiza palestra na próxima 

sexta-feira  

Com o intuito de oferecer uma atividade diferenciada, as nucleadas organizaram um 
evento em comemoração ao Dia Internacional da Mulher 

 

 
Núcleo da Mulher Empresária realiza palestra na próxima sexta-feira (Renata Mattia/O Líder) 

Na manhã desta terça-feira (05) a coordenadora do Núcleo da Mulher Empresária Poliana Oliveira e 

a integrante Dilva Bertoldi Benvenutti participaram do Programa Atualidades da Rádio Líder FM. 

O objetivo foi apresentar todas as programações que serão realizadas na próxima sexta-feira (08). 

Hoje, o N¼cleo da Mulher Empres§ria conta com a participa«o de 26 nucleadas. ñSomos um grupo 

de empreendedoras e é com a nossa união e participação de todas que conseguimos desenvolver 

essas atividadesò, disse a coordenadora. 

Para a palestra o Núcleo aguarda mais de 600 mulheres. ñPercorremos aproximadamente 26 

municípios levando o nome do nosso núcleo e a programação do próximo dia 08. Contaremos com 

a presena de mulheres de mais de 26 munic²piosò, enfatizou Poliana. 

Ainda sobre os eventos que serão realizados pelo Núcleo da Mulher, a integrante Dilva Bertoldi 

Benvenutti lembrou que no m°s de novembro ser§ realizado o trof®u Empreendedores do Ano. ñDe 

atividades envolvendo toda a comunidade são essas que estamos realizando. Fora isso 

desenvolvemos diversos cursos e palestras de aperfeioamento pessoal para as nossas nucleadasò, 

comentou Dilva. 

A programação do dia 08 de março inicia às 19h e, às 19h30, haverá palestra com a coach Vanessa 

Tobias, em torno do tema Mulheres de Sucesso. Com essa temática, ela abordará diversos assuntos, 

entre eles: autoestima, poder feminino, trabalho e carreira, roda da vida, sonhos, metas e foco, 

família e vida social, espiritualidade, finanças, comportamento, equilíbrio emocional e 

relacionamento interpessoal e amoroso. 

Está prevista para as 21h30 a realização do talk show (debate) com a presença de empreendedoras 

de sucesso da região, que apresentarão fatos marcantes de sua trajetória profissional. O bate papo 

será mediado pela jornalista Raquel Tedesco, que atua como apresentadora na RICTV Record de 

Chapecó. Em seguida, será servido o coffee break e haverá o sorteio de brindes oferecidos pelas 

empresas nucleadas. 

Os ingressos ainda estão sendo comercializados no valor de R$ 20 com as nucleadas e na 

Associação Empresarial de Maravilha. 

ñTemos certeza que este evento ser§ um sucessoò, finalizaram as entrevistadas. 

Fonte: Redação O Líder 
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Reunião itinerante é realizada pelo Núcleo Metalmecânico 

Na última semana, nucleados estiveram reunidos na empresa Torwil, com a presença do 
presidente e do diretor do Projeto Empreender da CDL/Associação Empresarial 

 

 
Outra reunião ficou marcada para o dia 21 de março, às 19h, na CDL/Associação Empresarial Foto: Divulgação CDL-AE 

Na última quinta-feira (28), os integrantes do Núcleo Metalmecânico, ligado à CDL/Associação 

Empresarial de Maravilha, participaram de reunião na empresa nucleada Torwil, onde foram 

recepcionados pelo empresário Anselmo Alfredo Wildner. Coube a ele apresentar brevemente a 

história da empresa, iniciada há nove anos, e que atua na fabricação de peças de reposição, além da 

prestação de serviços e conserto de máquinas.  

 Estiveram presentes na reuni«o o presidente da CDL/Associa«o Empresarial, Jonas DallôAgnol, e 

o diretor do Projeto Empreender, Rafael Baratto, que comentaram sobre a participação do núcleo no 

projeto Empreender Competitivo 2013-2015. Trata-se de uma iniciativa da Confederação das 

Associações Empresariais do Brasil (CACB), em parceria com o Sebrae Nacional, que destina 

recursos financeiros aos projetos desenvolvidos pelos núcleos em todo o país. 

Assim como na última edição do projeto, encerrada em 2011, a intenção é cadastrar novos projetos 

por meio da CDL/Associação Empresarial. O Núcleo Metalmecânico deve buscar recursos para a 

qualificação da mão de obra do setor e para a realização de uma feira setorial junto à Feira 

Comercial e Industrial de Maravilha ï Fecimar 2014. 

Durante a reunião, os nucleados também sugeriram capacitações que poderão ser oferecidas pelo 

Senai, em Maravilha, a partir de 2014. Foram apontados cursos nas áreas de solda, torno, hidráulica 

e eletromecânica como os mais necessários atualmente. Além disso, o núcleo deve realizar uma 

palestra, nos próximos meses, voltada à formação de preços. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/noticias/99396/Reunião_itinerante_é_realizada_pelo_Núcleo_Metalmecânico
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Soluções empresariais são foco de evento promovido pela 

Facisc 
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CDL/Associação Empresarial de Maravilha esteve presente na convenção realizada em 
Itá 

 

 
A CDL/Associação Empresarial de Maravilha foi contemplada com uma TV LCD 32 Foto: Divulgação CDL-AE 

Nos dias 27 e 28 de fevereiro e 1º de março, a Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) promoveu a 8ª Convenção das Soluções Empresariais Facisc, em Itá. Em nome da 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha, participou a assessora de comunicação, Angela Batisti. 

A programação contemplou palestras nas áreas de marketing, mercado e oportunidades, além de 

uma dinâmica ligada aos produtos e serviços disponibilizados pela Facisc às associações 

empresariais filiadas. 

Na abertura, o professor da Fundação Getulio Vargas (FGV), Rainy Workmann, palestrou sobre 

marketing, estrat®gia e inova«o, destacando compet°ncias para o alcance de resultados. ñFaa 

diferente, mas um diferente que agregue valor e o cliente valoriza. Qualidade hoje não basta, você 

precisa ter vantagem competitivaò, afirmou. A import©ncia da liderana, do planejamento e do 

relacionamento interpessoal, tamb®m foi destacada: ñAvaliamos a qualidade do l²der pela 

capacidade de capital de relacionamento que ele temò. 

Já o presidente da Associação Brasileira de Agências Digitais (Abradi-SC), Sandro Alencar 

Fernandes, abordou as oportunidades de negócios nas mídias digitais. Segundo ele, as empresas não 

podem negar o espaço da internet para a divulgação de seus produtos e serviços, sabendo-se que 

metade da população brasileira está no mundo digital, conforme aponta pesquisa da FGV. Cabe a 

cada empresa definir quais mídias são mais adequadas para atingir seu público-alvo. 

Outras palestras foram proferidas pelo supervisor comercial da Associação Comercial e Industrial 

de Jaru/RO, Diogo Costa Argenton, que falou sobre ideias criativas na área de soluções 

empresariais; pelo presidente da Câmara de Indústria e Comércio (CIC) de Garibaldi/RS, César 

Ongaratto, que comentou acerca dos projetos da entidade e traçou um paralelo sobre instituição x 

filantropia; e pelo gerente comercial da Trier Sistemas, Marcos Schlickmann, que compartilhou 

informações sobre as estratégias de mercado adotadas pela empresa. O alemão Martin Wahl, diretor 

executivo do Centro de Formação de Profissionais de Entidades Empresariais da Baviera, 

mencionou as experiências da Alemanha em soluções de alto valor agregado, comentando sobre os 

investimentos do país em fontes de energia renováveis. 

ñO evento proporcionou muitas informa»es, conhecimento e ideias que podem ser implantadas em 

nossa entidade, além disso, a troca de experiências com profissionais de outras associações é muito 

v§lida, pois sempre agrega ao trabalho desenvolvido aqui na entidadeò, ressalta a colaboradora da 

CDL/Associação Empresarial. 

Entidade recebe prêmio do PIC 2012 ï Na ocasião, ainda ocorreu o lançamento da Programação 

Interativa de Capacitação ï PIC 2013, um programa de incentivo à área comercial das entidades, 

que neste ano foi ampliado e terá seu foco voltado também à qualificação dos agentes comerciais. 

Devido aos resultados alcançados em 2012, na comercialização das soluções da Facisc (Serasa, 

cartão Util Card, certificação digital, entre outros), a CDL/Associação Empresarial de Maravilha foi 

contemplada com uma TV LCD 32ôô. 
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Para a secret§ria executiva da entidade, Sandra Duarte Heinz, ño pr°mio ® um reconhecimento ao 

trabalho desenvolvido pela entidade ao longo do ano junto aos seus associados, usuários dos 

serviços. A intenção é ampliar sempre a gama de soluções e oferecer o suporte adequado às 

empresas, garantindo os benef²cios ao seu neg·cioò. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 
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1º Encontro Empresarial da Mulher: últimos ingressos à 

venda 

Palestra com Vanessa Tobias e apresentação de cases de mulheres empreendedoras 
estão na programação do evento 

 

 
Os últimos detalhes da organização foram discutidos na manhã de hoje (4), em reunião promovida com as integrantes do núcleo Foto: Divulgação CDL-AE 

Um público de 600 pessoas é aguardado pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha e pelo 

Núcleo da Mulher Empresária no 1º Encontro Empresarial da Mulher, marcado para esta sexta-feira 

(8), no Maravilhas Park Hotel. Os últimos detalhes da organização foram discutidos na manhã de 

hoje (4), em reunião promovida no auditório da entidade com as integrantes do núcleo. 

A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher, 

oferecendo uma programação diferenciada para reconhecer e valorizar o papel da mulher na 

sociedade. O evento não se restringe apenas ao público feminino e se estende também a todos os 

municípios da região. 

A recepção inicia às 19h e, às 19h30, haverá palestra com a coach Vanessa Tobias, em torno do 

tema Mulheres de Sucesso. Com essa temática, ela abordará diversos assuntos, entre eles: 

autoestima, poder feminino, trabalho e carreira, roda da vida, sonhos, metas e foco, família e vida 

social, espiritualidade, finanças, comportamento, equilíbrio emocional e relacionamento 

interpessoal e amoroso. 

Está prevista para as 21h30 a realização do talk show (debate) com a presença de empreendedoras 

de sucesso da região, que apresentarão fatos marcantes de sua trajetória profissional. O bate papo 

será mediado pela jornalista Raquel Tedesco, que atua como apresentadora na RICTV Record de 

Chapecó. Em seguida, será servido o coffee break e haverá o sorteio de brindes oferecidos pelas 

empresas nucleadas. 

Os últimos ingressos, no valor de R$ 20, podem ser adquiridos preferencialmente até esta quarta-

feira (6), com as integrantes do Núcleo da Mulher Empresária e na CDL/Associação Empresarial. O 

1º Encontro Empresarial da Mulher conta com o patrocínio oficial do Sicoob Credial e apoio da 
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Prefeitura de Maravilha, Clínica Interagir, Ilumina Decorações, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos e 

RICTV Record. Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (49) 3664-0414. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 
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Soluções empresariais são foco de evento promovido pela 

Facisc 

 
4 de março de 2013    
 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha esteve presente na convenção realizada em Itá 

Nos dias 27 e 28 de fevereiro e 1º de março, a Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) promoveu a 8ª Convenção das Soluções Empresariais Facisc, em Itá. Em nome da 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha, participou a assessora de comunicação, Angela Batisti. 

A programação contemplou palestras nas áreas de marketing, mercado e oportunidades, além de 

uma dinâmica ligada aos produtos e serviços disponibilizados pela Facisc às associações 

empresariais filiadas. 

Na abertura, o professor da Fundação Getulio Vargas (FGV), Rainy Workmann, palestrou sobre 

marketing, estrat®gia e inova«o, destacando compet°ncias para o alcance de resultados. ñFaa 

diferente, mas um diferente que agregue valor e o cliente valoriza. Qualidade hoje não basta, você 

precisa ter vantagem competitivaò, afirmou. A import©ncia da liderana, do planejamento e do 

relacionamento interpessoal, tamb®m foi destacada: ñAvaliamos a qualidade do l²der pela 

capacidade de capital de relacionamento que ele temò. 

Já o presidente da Associação Brasileira de Agências Digitais (Abradi-SC), Sandro Alencar 

Fernandes, abordou as oportunidades de negócios nas mídias digitais. Segundo ele, as empresas não 

podem negar o espaço da internet para a divulgação de seus produtos e serviços, sabendo-se que 

metade da população brasileira está no mundo digital, conforme aponta pesquisa da FGV. Cabe a 

cada empresa definir quais mídias são mais adequadas para atingir seu público-alvo. 

Outras palestras foram proferidas pelo supervisor comercial da Associação Comercial e Industrial 

de Jaru/RO, Diogo Costa Argenton, que falou sobre ideias criativas na área de soluções 

empresariais; pelo presidente da Câmara de Indústria e Comércio (CIC) de Garibaldi/RS, César 

Ongaratto, que comentou acerca dos projetos da entidade e traçou um paralelo sobre instituição x 

filantropia; e pelo gerente comercial da Trier Sistemas, Marcos Schlickmann, que compartilhou 

informações sobre as estratégias de mercado adotadas pela empresa. O alemão Martin Wahl, diretor 

executivo do Centro de Formação de Profissionais de Entidades Empresariais da Baviera, 

mencionou as experiências da Alemanha em soluções de alto valor agregado, comentando sobre os 

investimentos do país em fontes de energia renováveis. 

ñO evento proporcionou muitas informa»es, conhecimento e ideias que podem ser implantadas em 

nossa entidade, além disso, a troca de experiências com profissionais de outras associações é muito 

v§lida, pois sempre agrega ao trabalho desenvolvido aqui na entidadeò, ressalta a colaboradora da 

CDL/Associação Empresarial. 
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Entidade recebe prêmio do PIC 2012 ï Na ocasião, ainda ocorreu o lançamento da Programação 

Interativa de Capacitação ï PIC 2013, um programa de incentivo à área comercial das entidades, 

que neste ano foi ampliado e terá seu foco voltado também à qualificação dos agentes comerciais. 

Devido aos resultados alcançados em 2012, na comercialização das soluções da Facisc (Serasa, 

cartão Util Card, certificação digital, entre outros), a CDL/Associação Empresarial de Maravilha foi 

contemplada com uma TV LCD 32ôô. 

Para a secret§ria executiva da entidade, Sandra Duarte Heinz, ño pr°mio ® um reconhecimento ao 

trabalho desenvolvido pela entidade ao longo do ano junto aos seus associados, usuários dos 

serviços. A intenção é ampliar sempre a gama de soluções e oferecer o suporte adequado às 

empresas, garantindo os benef²cios ao seu neg·cioò. 

 

 
 

  

Por Angela Batisti 

Assessoria de Comunicação 

Jornalista ï MTE 4555-SC 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

www.aemaravilha.com.br 
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4 de março de 2013    

Palestra com Vanessa Tobias e apresentação de cases de mulheres empreendedoras estão na 

programação do evento 

Um público de 600 pessoas é aguardado pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha e pelo 

Núcleo da Mulher Empresária no 1º Encontro Empresarial da Mulher, marcado para esta sexta-feira 

(8), no Maravilhas Park Hotel. Os últimos detalhes da organização foram discutidos na manhã de 

hoje (4), em reunião promovida no auditório da entidade com as integrantes do núcleo. 

A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher, 

oferecendo uma programação diferenciada para reconhecer e valorizar o papel da mulher na 

sociedade. O evento não se restringe apenas ao público feminino e se estende também a todos os 

municípios da região. 

A recepção inicia às 19h e, às 19h30, haverá palestra com a coach Vanessa Tobias, em torno do 

tema Mulheres de Sucesso. Com essa temática, ela abordará diversos assuntos, entre eles: 

autoestima, poder feminino, trabalho e carreira, roda da vida, sonhos, metas e foco, família e vida 

social, espiritualidade, finanças, comportamento, equilíbrio emocional e relacionamento 

interpessoal e amoroso. 

Está prevista para as 21h30 a realização do talk show (debate) com a presença de empreendedoras 

de sucesso da região, que apresentarão fatos marcantes de sua trajetória profissional. O bate papo 

será mediado pela jornalista Raquel Tedesco, que atua como apresentadora na RICTV Record de 

Chapecó. Em seguida, será servido o coffee break e haverá o sorteio de brindes oferecidos pelas 

empresas nucleadas. 

Os últimos ingressos, no valor de R$ 20, podem ser adquiridos preferencialmente até esta quarta-

feira (6), com as integrantes do Núcleo da Mulher Empresária e na CDL/Associação Empresarial. O 

1º Encontro Empresarial da Mulher conta com o patrocínio oficial do Sicoob Credial e apoio da 

Prefeitura de Maravilha, Clínica Interagir, Ilumina Decorações, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos e 

RICTV Record. Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (49) 3664-0414. 

  

Por Angela Batisti 

Assessoria de Comunicação 

Jornalista ï MTE 4555-SC 
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CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

www.aemaravilha.com.br 
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Soluções empresariais são foco de evento promovido pela Facisc 

Publicado em 04/03/2013 | Segunda-Feira  

CDL/Associação Empresarial de Maravilha esteve presente na convenção realizada em Itá 

         

        Nos dias 27 e 28 de fevereiro e 1º de março, a Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) promoveu a 8ª Convenção das 

Soluções Empresariais Facisc, em Itá.  

Em nome da CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, participou a assessora de comunicação, 

Angela Batisti. A programação contemplou 

palestras nas áreas de marketing, mercado e 

oportunidades, além de uma dinâmica ligada aos 

produtos e serviços disponibilizados pela Facisc às 

associações empresariais filiadas.  

        Na abertura, o professor da Fundação Getulio 

Vargas (FGV), Rainy Workmann, palestrou sobre 

marketing, estratégia e inovação, destacando 

ŎƻƳǇŜǘşƴŎƛŀǎ ǇŀǊŀ ƻ ŀƭŎŀƴŎŜ ŘŜ ǊŜǎǳƭǘŀŘƻǎΦ άCŀœŀ ŘƛŦŜǊŜƴǘŜΣ Ƴŀǎ um diferente que agregue valor e o 

ŎƭƛŜƴǘŜ ǾŀƭƻǊƛȊŀΦ vǳŀƭƛŘŀŘŜ ƘƻƧŜ ƴńƻ ōŀǎǘŀΣ ǾƻŎş ǇǊŜŎƛǎŀ ǘŜǊ ǾŀƴǘŀƎŜƳ ŎƻƳǇŜǘƛǘƛǾŀέΣ ŀŦƛǊƳƻǳΦ ! 

importância da liderança, do planejamento e do relacionamento interpessoal, também foi destacada: 

ά!ǾŀƭƛŀƳƻǎ ŀ ǉǳŀƭƛŘŀŘŜ Řƻ ƭƝŘŜǊ ǇŜƭŀ ŎŀǇŀŎƛŘŀŘŜ ŘŜ ŎŀǇƛǘŀƭ ŘŜ ǊŜƭŀŎƛƻƴŀƳŜƴǘƻ ǉǳŜ ŜƭŜ ǘŜƳέΦ  

        Já o presidente da Associação Brasileira de Agências Digitais (Abradi-SC), Sandro Alencar Fernandes, 

abordou as oportunidades de negócios nas mídias digitais. Segundo ele, as empresas não podem negar o 

espaço da internet para a divulgação de seus produtos e serviços, sabendo-se que metade da população 

brasileira está no mundo digital, conforme aponta pesquisa da FGV. Cabe a cada empresa definir quais 

mídias são mais adequadas para atingir seu público-alvo.  

        Outras palestras foram proferidas pelo supervisor comercial da Associação Comercial e Industrial de 

Jaru/RO, Diogo Costa Argenton, que falou sobre ideias criativas na área de soluções empresariais; pelo 

presidente da Câmara de Indústria e Comércio (CIC) de Garibaldi/RS, César Ongaratto, que comentou 

acerca dos projetos da entidade e traçou um paralelo sobre instituição x filantropia; e pelo gerente 

comercial da Trier Sistemas, Marcos Schlickmann, que compartilhou informações sobre as estratégias de 

mercado adotadas pela empresa. O alemão Martin Wahl, diretor executivo do Centro de Formação de 

Profissionais de Entidades Empresariais da Baviera, mencionou as experiências da Alemanha em soluções 

de alto valor agregado, comentando sobre os investimentos do país em fontes de energia renováveis.  

        άh ŜǾŜƴǘƻ ǇǊƻǇƻǊŎƛƻƴƻǳ Ƴǳƛǘŀǎ ƛƴŦƻǊƳŀœƿŜǎΣ ŎƻƴƘŜŎƛƳŜƴǘƻ Ŝ ideias que podem ser implantadas em 

nossa entidade, além disso, a troca de experiências com profissionais de outras associações é muito 

ǾłƭƛŘŀΣ Ǉƻƛǎ ǎŜƳǇǊŜ ŀƎǊŜƎŀ ŀƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ ŘŜǎŜƴǾƻƭǾƛŘƻ ŀǉǳƛ ƴŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜέΣ ǊŜǎǎŀƭǘŀ ŀ ŎƻƭŀōƻǊŀŘƻǊŀ Řŀ 

CDL/Associação Empresarial.  

        Entidade recebe prêmio do PIC 2012 ς Na ocasião, ainda ocorreu o lançamento da Programação 
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Interativa de Capacitação ς PIC 2013, um programa de incentivo à área comercial das entidades, que neste 

ano foi ampliado e terá seu foco voltado também à qualificação dos agentes comerciais. Devido aos 

resultados alcançados em 2012, na comercialização das soluções da Facisc (Serasa, cartão Util Card, 

certificação digital, entre outros), a CDL/Associação Empresarial de Maravilha foi contemplada com uma 

¢± [/5 ЌЋΩΩΦ  

        tŀǊŀ ŀ ǎŜŎǊŜǘłǊƛŀ ŜȄŜŎǳǘƛǾŀ Řŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜΣ {ŀƴŘǊŀ 5ǳŀǊǘŜ IŜƛƴȊΣ άƻ ǇǊşƳƛƻ Ş ǳƳ ǊŜŎƻƴƘŜŎƛƳŜƴǘƻ ŀƻ 

trabalho desenvolvido pela entidade ao longo do ano junto aos seus associados, usuários dos serviços. A 

intenção é ampliar sempre a gama de soluções e oferecer o suporte adequado às empresas, garantindo os 

ōŜƴŜŦƝŎƛƻǎ ŀƻ ǎŜǳ ƴŜƎƽŎƛƻέΦ  
Fonte: Imprensa Maravilha  
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Economia 

Soluções empresariais são foco de evento promovido pela FACISC 

Jornal Regional, 04 de Março de 2013 às 14h12min 

 

Nos dias 27 e 28 de fevereiro e 1º de março, a Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) promoveu a 8ª Convenção das Soluções Empresariais Facisc, em Itá. A 

programação contemplou palestras nas áreas de marketing, mercado e oportunidades, além de 

uma dinâmica ligada aos produtos e serviços disponibilizados pela Facisc às associações 

empresariais filiadas.   

Na abertura, o professor da Fundação Getulio Vargas (FGV), Rainy Workmann, palestrou sobre 

marketing, estrat®gia e inova«o, destacando compet°ncias para o alcance de resultados. òFaa 

diferente, mas um diferente que agregue valor e o cliente valoriza. Qualidade hoje não basta, 

voc° precisa ter vantagem competitivaó, afirmou. A import©ncia da liderança, do planejamento 

e do relacionamento interpessoal, tamb®m foi destacada: òAvaliamos a qualidade do l²der pela 

capacidade de capital de relacionamento que ele temó. 

http://www.bomdiasc.com.br/site/principal.php?pg=cidades&cidade=22510
http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=31824
http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=31824
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_01.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_02.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_03.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_04.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_05.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_06.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_07.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_08.jpg
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20304241337/0304134213_09.jpg


Já o presidente da Associação Brasileira de Agências Digitais (Abradi-SC), Sandro Alencar 

Fernandes, abordou as oportunidades de negócios nas mídias digitais. Segundo ele, as empresas 

não podem negar o espaço da internet  para a divulgação de seus produtos e serviços, sabendo-se 

que metade da população brasileira está no mundo digital, conforme aponta pesquisa da FGV. 

Cabe a cada empresa definir quais mídias são mais adequadas para atingir seu público-alvo.  

Outras palestras foram proferidas pelo supervisor comercial da Associação Comercial e Industrial 

de Jaru/RO, Diogo Costa Argenton, que falou sobre ideias criativas na área de soluções 

empresariais; pelo presidente da Câmara de Indústria e Comércio (CIC) de Garibaldi/RS, César 

Ongaratto, que comentou acerca dos projetos da entidade e traçou um paralelo sobre instituição 

x filantropia; e pelo gerente comercial da Trier Sistemas, Marcos Schlickmann, que compartilhou 

informações sobre as estratégias de mercado adotadas pela empresa. O alemão Martin Wahl, 

diretor executivo do Centro de Formação de Profissionais de Entidades Empresariais da Baviera, 

mencionou as experiências da Alemanha em soluções de alto valor agregado, comentando sobre 

os investimentos do país em fontes de energia renováveis.  

òO evento proporcionou muitas informa»es, conhecimento e ideias que podem ser implantadas 

em nossa entidade, além disso, a troca de experiências com profissionais de outras associações é 

muito válida, pois sempre agrega ao trabalho desenvolvido aqui na entidadeó, ressalta a 

colaboradora da CDL/Associação Empresarial. 

  

 

Fonte: assessoria 
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A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher (Foto: CDL/Associação Empresarial de Maravilha) 

Palestra com Vanessa Tobias e apresentação de cases de mulheres empreendedoras estão na programação do 

evento 

  

Um público de 600 pessoas é aguardado pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha e pelo Núcleo da 

Mulher Empresária no 1º Encontro Empresarial da Mulher, marcado para esta sexta-feira (8), no Maravilhas Park 
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Hotel. Os últimos detalhes da organização foram discutidos na manhã de hoje (4), em reunião promovida no 

auditório da entidade com as integrantes do núcleo. 

  

A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher, oferecendo uma 

programação diferenciada para reconhecer e valorizar o papel da mulher na sociedade. O evento não se restringe 

apenas ao público feminino e se estende também a todos os municípios da região. 

 

(Foto/divulgação) 

A recepção inicia às 19h e, às 19h30, haverá palestra com a coach Vanessa Tobias, em torno do tema Mulheres de 

Sucesso. Com essa temática, ela abordará diversos assuntos, entre eles: autoestima, poder feminino, trabalho e 

carreira, roda da vida, sonhos, metas e foco, família e vida social, espiritualidade, finanças, comportamento, 

equilíbrio emocional e relacionamento interpessoal e amoroso. 

  

Está prevista para as 21h30 a realização do talk show (debate) com a presença de empreendedoras de sucesso da 

região, que apresentarão fatos marcantes de sua trajetória profissional. O bate papo será mediado pela jornalista 

Raquel Tedesco, que atua como apresentadora na RICTV Record de Chapecó. Em seguida, será servido o coffee 

break e haverá o sorteio de brindes oferecidos pelas empresas nucleadas. 

  

Os últimos ingressos, no valor de R$ 20, podem ser adquiridos preferencialmente até esta quarta-feira (6), com as 

integrantes do Núcleo da Mulher Empresária e na CDL/Associação Empresarial. O 1º Encontro Empresarial da 

Mulher conta com o patrocínio oficial do Sicoob Credial e apoio da Prefeitura de Maravilha, Clínica Interagir, 

Ilumina Decorações, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos e RICTV Record. Mais informações podem ser obtidas 

pelo telefone (49) 3664-0414. 

  

Ascom - CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://www.portaltri.com.br/portal/publicacoes/ler/21600/1/maravilha-1-encontro-empresarial-da-mulher-

ultimos-ingressos-a-venda.html  
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A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher (Foto: CDL/Associação Empresarial de Maravilha) 

Palestra com Vanessa Tobias e apresentação de cases de mulheres empreendedoras estão na programação do 

evento 

  

Um público de 600 pessoas é aguardado pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha e pelo Núcleo da 

Mulher Empresária no 1º Encontro Empresarial da Mulher, marcado para esta sexta-feira (8), no Maravilhas Park 

Hotel. Os últimos detalhes da organização foram discutidos na manhã de hoje (4), em reunião promovida no 

auditório da entidade com as integrantes do núcleo. 

  

A programação tem o objetivo de comemorar a passagem do Dia Internacional da Mulher, oferecendo uma 

programação diferenciada para reconhecer e valorizar o papel da mulher na sociedade. O evento não se restringe 

apenas ao público feminino e se estende também a todos os municípios da região. 

 

(Foto/divulgação) 

A recepção inicia às 19h e, às 19h30, haverá palestra com a coach Vanessa Tobias, em torno do tema Mulheres de 

Sucesso. Com essa temática, ela abordará diversos assuntos, entre eles: autoestima, poder feminino, trabalho e 

carreira, roda da vida, sonhos, metas e foco, família e vida social, espiritualidade, finanças, comportamento, 

equilíbrio emocional e relacionamento interpessoal e amoroso. 

  

Está prevista para as 21h30 a realização do talk show (debate) com a presença de empreendedoras de sucesso da 

região, que apresentarão fatos marcantes de sua trajetória profissional. O bate papo será mediado pela jornalista 
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Raquel Tedesco, que atua como apresentadora na RICTV Record de Chapecó. Em seguida, será servido o coffee 

break e haverá o sorteio de brindes oferecidos pelas empresas nucleadas. 

  

Os últimos ingressos, no valor de R$ 20, podem ser adquiridos preferencialmente até esta quarta-feira (6), com as 

integrantes do Núcleo da Mulher Empresária e na CDL/Associação Empresarial. O 1º Encontro Empresarial da 

Mulher conta com o patrocínio oficial do Sicoob Credial e apoio da Prefeitura de Maravilha, Clínica Interagir, 

Ilumina Decorações, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos e RICTV Record. Mais informações podem ser obtidas 

pelo telefone (49) 3664-0414. 

  

Ascom - CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://www.portalsmo.com.br/portal/publicacoes/ler/21600/1/maravilha-1-encontro-empresarial-da-

mulher-ultimos-ingressos-a-venda.html  
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Diretoria da CDL/Associação Empresarial de Maravilha se reúne 

com a administração municipal 

Diversos assuntos pautaram reunião realizada nesta terça-feira (5) 

 

 

Prefeita Rosi e vice Sandro estiveram com os diretores da CDL/Associação Empresarial de Maravilha na terça-feira (5) Foto: Angela Batisti CDL-AE 

A prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner, e o vice-prefeito Sandro Donati se reuniram com os diretores 

da CDL/Associação Empresarial de Maravilha na última terça-feira (5), no auditório da entidade. Diversos 

assuntos estiveram em pauta, entre eles, a indicação do secretário de Indústria, Comércio e Turismo, a 

aprovação do Projeto Empreender 2013, a implantação do Senai em Maravilha e a construção das 
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perimetrais no município, além de outros projetos que devem ser desenvolvidos com a parceria da 

administração municipal. 

De acordo com a prefeita, a reunião visou dar um retorno aos associados quanto à indicação da entidade 

para o cargo da Secretaria Municipal de Indústria, Comércio e Turismo, sendo que vários nomes foram 

analisados e o escolhido será anunciado nos próximos dias. O presidente da CDL/Associação Empresarial, 

Wƻƴŀǎ 5ŀƭƭΩ!ƎƴƻƭΣ ǊŜǎǎŀƭǘƻǳ ǉǳŜ ŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜ ŜǎǘŀǊł Ł ŘƛǎǇƻǎƛœão do novo secretário e que ele deverá estar 

periodicamente em contato com os empresários para ouvir suas  necessidades. 

  

Em relação ao Projeto Empreender 2013, encaminhado para a prefeitura no mês de fevereiro, os líderes do 

Executivo afirmaram que o mesmo está sendo analisado e será enviado para aprovação da Câmara de 

Vereadores. O projeto, enviado anualmente para a administração municipal, prevê a destinação de 

recursos para viabilizar as ações dos núcleos ligados ao Programa Empreender, abrigado pela entidade. 

Os diretores aproveitaram a oportunidade para reforçar o pedido da classe empresarial quanto à 

implantação do Senai em Maravilha. Segundo a prefeita Rosi, está acertado para que os cursos sejam 

oferecidos a partir de 2014 no município. Outro assunto levantado foi a construção das vias perimetrais na 

BR-282, no bairro Industrial. O vice-presidente Jeovany Folle comentou sobre a reunião realizada com o 

secretário de Infraestrutura de Santa Catarina, Valdir Cobalchini, no dia 22 de fevereiro, em Palmitos. Ele 

solicitou o apoio e a mobilização do poder público para que o projeto se concretize. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/noticias/99531/Diretoria+da+CDL+Associação+Empresarial+de+Maravilha+se+

reúne+com+a+administração+municipal.html  
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Corretores de imóveis promovem palestra com a presença do 

presidente do Creci-SC 

Evento foi realizado pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis de Maravilha em parceria com o 

Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de SC 

 

 

Foto: Angela Batisti CDL-AE 

Profissionais ligados ao ramo imobiliário e à corretagem de imóveis foram o público-alvo da palestra 

realizada nesta terça-feira (5), no auditório da CDL/Associação Empresarial de Maravilha. O evento foi 
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promovido pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis, abrigado pela entidade, e pelo Conselho Regional dos 

Corretores de Imóveis de Santa Catarina (Creci-SC), contando com a presença do presidente do Creci-SC, 

Carlos Josué Beims. 

Oferecida gratuitamente, a palestra foi proferida pelo corretor de imóveis Ademir Roque Sander, que é 

vice-presidente de Loteamentos da federação dos sindicatos do setor (Fesecovi), diretor de Parcelamento 

do Solo e Meio Ambiente do Creci-SC e vice-presidente do sindicato regional (Secovi Oeste/SC). O conteúdo 

abordou a legislação de empreendimentos imobiliários em Santa Catarina e a intervenção do Ministério 

tǵōƭƛŎƻ ƴƻǎ ƭƻǘŜŀƳŜƴǘƻǎΦ άIƻƧŜ ǘŜƳƻǎ Ƴŀƛǎ ŘŜ ЊЎ Ƴƛƭ ŎƻǊǊŜǘƻǊŜǎ ŀǘƛǾƻǎ Ŝ ǘǊşǎ Ƴƛƭ ƛƳƻōƛƭƛłǊƛŀǎ ƴƻ 9ǎǘŀŘƻέΣ 

mencionou Sander. 

A abrangência da profissão também foi destacada pelo presidente do Creci-{/Φ ά{ƻƳƻǎ ŀ ǉǳƛƴǘŀ ǇǊƻŦƛǎǎńƻ 

no Brasil que mais arrecada. Queremos que todas as famílias, assim como têm um médico de confiança, 

tenham também um corretƻǊ ŘŜ ǎǳŀ ŎƻƴŦƛŀƴœŀΣ Ŝ ƛǎǎƻ ŘŜǇŜƴŘŜ ŘŜ ƴƽǎέΣ ŀŦƛǊƳƻǳ .ŜƛƳǎΦ 9ƭŜ ŦǊƛǎƻǳ ǉǳŜ ŀ 

Ŧǳƴœńƻ Řƻ ŎƻƴǎŜƭƘƻ Ş άŎǊŜŘŜƴŎƛŀǊ Ŝ ŦƛǎŎŀƭƛȊŀǊ ƻǎ ŎƻǊǊŜǘƻǊŜǎ ŘŜ ƛƳƽǾŜƛǎΦ {ƻƳƻǎ Ƴŀƛǎ ŘŜ ЋВЉ Ƴƛƭ ŎƻǊǊŜǘƻǊŜǎ 

ƴƻ .ǊŀǎƛƭέΦ 

O coordenador do Núcleo dos Corretores de Imóveis, Paulo César Hübner, e o delegado de Maravilha do 

Creci-SC, Vitaliano Tonkiel, entregaram uma placa de agradecimento ao palestrante e ao diretor para 

Assuntos de Delegacia do Creci-SC, Alsivan João Madeira, que recebeu a homenagem em nome do 

presidente do Creci-{/Φ ά; um prazer para os corretores de Maravilha receberem o palestrante, que sanou 

dúvidas sobre um assunto que está bem latente e é nosso objetivo trazer mais palestras para os nucleados 

ao longo do ano. A presença do presidente do conselho e seus secretários nos prestigiando também é 

Ƴǳƛǘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǇŀǊŀ ŀ ŎƭŀǎǎŜέΣ ŎƻƳŜƴǘŀ ƻ ŎƻƻǊŘŜƴŀŘƻǊ Řƻ ƴǵŎƭŜƻΦ 

Na oportunidade também ocorreu a entrega de brindes e o credenciamento do novo corretor de imóveis 

Claudir da Rosa. Participaram do evento em torno de 45 pessoas. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial  

http://sistema103.com/lider/noticias/99532/Corretores_de_imóveis_promovem_palestra_com_a_presenç

a_do_presidente_do_Creci-SC.html  

 

¶   

 
Corretores de imóveis promovem palestra com a presença do presidente do Creci-SC 

Evento foi realizado pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis de Maravilha em parceria com o Conselho Regional 

dos Corretores de Imóveis de SC 

 
http://sistema103.com/lider/inicial.php?page=noticia  

 

¶  Diretoria da CDL/Associação Empresarial de Maravilha se reúne com a administração municipal 
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Evento estadual reunirá jovens empreendedores na próxima 

semana 

Núcleos de todo o Estado devem participar da assembleia do Cejesc em Maravilha  

 

Núcleo define os últimos preparativos para o evento 

Estão em andamento os preparativos da 3ª Assembleia Geral Ordinária (AGO) do Conselho Estadual do 

Jovem Empreendedor de Santa Catarina (Cejesc), que será realizada em Maravilha nos dias 14 e 15 de 

março, quinta e sexta-feira da próxima semana. O evento é sediado pelo Núcleo do Jovem Empreendedor, 

ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, que esteve reunido na manhã desta quarta-feira (6) 

para dar sequência à organização. 

Programação ς As AGOs são realizadas mensalmente pelo Cejesc em municípios que abrigam núcleos de 

jovens empreendedores e, pela primeira vez, a Cidade das Crianças receberá nucleados de todo o Estado 

para o evento. 

As atividades da 3ª AGO deste ano iniciam às 18h30 do dia 14, com recepção e credenciamento dos 

participantes no Bowling Bar (Hangra). No local, a partir das 19h30, três jovens empreendedores de 

destaque no município irão compartilhar suas experiências com o público: Patrick Canton, da MHNet 

Telecom; Eduardo Maldaner, da FM Pneus; e Marlisa Wahlbrink, a atleta da Seleção Brasileira conhecida 

como Goleira Maravilha. Em seguida, haverá happy hour para integração dos jovens. 

Na manhã do dia 15, a partir das 9h, ocorrem as visitas técnicas às empresas maravilhenses Rudély 

Confecções e Rotoplast Climatizadores Evaporativos. O almoço será na Cantina Italiana, com degustação de 

pratos típicos. À tarde, os jovens se reúnem para a assembleia geral nas dependências da Câmara de 

Vereadores. 

Inscrições ς São aguardados em torno de 80 participantes na 3ª AGO, oriundos de diversos municípios 

catarinenses. As inscrições devem ser efetuadas no site do conselho (www.cejesc.org.br). Outras 

informações podem ser obtidas na CDL/Associação Empresarial de Maravilha, pelo telefone (49) 3664-0414 

ou via e-mail, no endereço empreender@aemaravilha.com.br. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/inicial.php?page=noticia
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Diretoria da CDL/Associação Empresarial de Maravilha se 

reúne com a administração municipal 

 
6 de março de 2013    

Diversos assuntos pautaram reunião realizada nesta terça-feira (5) 

A prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner, e o vice-prefeito Sandro Donati se reuniram com os 

diretores da CDL/Associação Empresarial de Maravilha nesta terça-feira (5), no auditório da 

entidade. Diversos assuntos estiveram em pauta, entre eles, a indicação do secretário de Indústria, 

Comércio e Turismo, a aprovação do Projeto Empreender 2013, a implantação do Senai em 

Maravilha e a construção das perimetrais no município, além de outros projetos que devem ser 

desenvolvidos com a parceria da administração municipal. 

De acordo com a prefeita, a reunião visou dar um retorno aos associados quanto à indicação da 

entidade para o cargo da Secretaria Municipal de Indústria, Comércio e Turismo, sendo que vários 

nomes foram analisados e o escolhido será anunciado nos próximos dias. O presidente da 

CDL/Associa«o Empresarial, Jonas DallôAgnol, ressaltou que a entidade estar§ ¨ disposi«o do 

novo secretário e que ele deverá estar periodicamente em contato com os empresários para ouvir 

suas  necessidades. 

Em relação ao Projeto Empreender 2013, encaminhado para a prefeitura no mês de fevereiro, os 

líderes do Executivo afirmaram que o mesmo está sendo analisado e será enviado para aprovação da 

Câmara de Vereadores. O projeto, enviado anualmente para a administração municipal, prevê a 

destinação de recursos para viabilizar as ações dos núcleos ligados ao Programa Empreender, 

abrigado pela entidade. 

 Os diretores aproveitaram a oportunidade para reforçar o pedido da classe empresarial quanto à 

implantação do Senai em Maravilha. Segundo a prefeita Rosi, está acertado para que os cursos 

sejam oferecidos a partir de 2014 no município. Outro assunto levantado foi a construção das vias 

perimetrais na BR-282, no bairro Industrial. O vice-presidente Jeovany Folle comentou sobre a 

reunião realizada com o secretário de Infraestrutura de Santa Catarina, Valdir Cobalchini, no dia 22 

de fevereiro, em Palmitos. Ele solicitou o apoio e a mobilização do poder público para que o projeto 

se concretize. 
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Corretores de imóveis promovem palestra com a presença do 

presidente do Creci-SC 

 
6 de março de 2013    
 

Evento foi realizado pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis de Maravilha em parceria com o 

Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de SC 

 Profissionais ligados ao ramo imobiliário e à corretagem de imóveis foram o público-alvo da 

palestra realizada nesta terça-feira (5), no auditório da CDL/Associação Empresarial de Maravilha. 

O evento foi promovido pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis, abrigado pela entidade, e pelo 

Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de Santa Catarina (Creci-SC), contando com a 

presença do presidente do Creci-SC, Carlos Josué Beims. 

Oferecida gratuitamente, a palestra foi proferida pelo corretor de imóveis Ademir Roque Sander, 

que é vice-presidente de Loteamentos da federação dos sindicatos do setor (Fesecovi), diretor de 

Parcelamento do Solo e Meio Ambiente do Creci-SC e vice-presidente do sindicato regional 

(Secovi Oeste/SC). O conteúdo abordou a legislação de empreendimentos imobiliários em Santa 

Catarina e a intervenção do Ministério P¼blico nos loteamentos. ñHoje temos mais de 15 mil 

corretores ativos e tr°s mil imobili§rias no Estadoò, mencionou Sander. 

http://maravilhamais.com.br/portal/diretoria-da-cdlassociacao-empresarial-de-maravilha-se-reune-com-a-administracao-municipal/
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A abrangência da profissão também foi destacada pelo presidente do Creci-SC. ñSomos a quinta 

profissão no Brasil que mais arrecada. Queremos que todas as famílias, assim como têm um médico 

de confiana, tenham tamb®m um corretor de sua confiana, e isso depende de n·sò, afirmou 

Beims. Ele frisou que a fun«o do conselho ® ñcredenciar e fiscalizar os corretores de im·veis. 

Somos mais de 290 mil corretores no Brasilò. 

O coordenador do Núcleo dos Corretores de Imóveis, Paulo César Hübner, e o delegado de 

Maravilha do Creci-SC, Vitaliano Tonkiel, entregaram uma placa de agradecimento ao palestrante e 

ao diretor para Assuntos de Delegacia do Creci-SC, Alsivan João Madeira, que recebeu a 

homenagem em nome do presidente do Creci-SC. ñ£ um prazer para os corretores de Maravilha 

receberem o palestrante, que sanou dúvidas sobre um assunto que está bem latente e é nosso 

objetivo trazer mais palestras para os nucleados ao longo do ano. A presença do presidente do 

conselho e seus secret§rios nos prestigiando tamb®m ® muito importante para a classeò, comenta o 

coordenador do núcleo. 

Na oportunidade também ocorreu a entrega de brindes e o credenciamento do novo corretor de 

imóveis Claudir da Rosa. Participaram do evento em torno de 45 pessoas. 
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Evento estadual reunirá jovens empreendedores na próxima 

semana 

 
7 de março de 2013    
 

Núcleos de todo o Estado devem participar da assembleia do Cejesc em Maravilha 

Estão em andamento os preparativos da 3ª Assembleia Geral Ordinária (AGO) do Conselho 

Estadual do Jovem Empreendedor de Santa Catarina (Cejesc), que será realizada em Maravilha nos 

dias 14 e 15 de março, quinta e sexta-feira da próxima semana. O evento é sediado pelo Núcleo do 

Jovem Empreendedor, ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, que esteve reunido na 

manhã desta quarta-feira (6) para dar sequência à organização. 

Programação ï As AGOs são realizadas mensalmente pelo Cejesc em municípios que abrigam 

núcleos de jovens empreendedores e, pela primeira vez, a Cidade das Crianças receberá nucleados 

de todo o Estado para o evento. 

As atividades da 3ª AGO deste ano iniciam às 18h30 do dia 14, com recepção e credenciamento dos 

participantes no Bowling Bar (Hangra). No local, a partir das 19h30, três jovens empreendedores de 

destaque no município irão compartilhar suas experiências com o público: Patrick Canton, da 

MHNet Telecom; Eduardo Maldaner, da FM Pneus; e Marlisa Wahlbrink, a atleta da Seleção 

Brasileira conhecida como Goleira Maravilha. Em seguida, haverá happy hour para integração dos 

jovens. 

Na manhã do dia 15, a partir das 9h, ocorrem as visitas técnicas às empresas maravilhenses Rudély 

Confecções e Rotoplast Climatizadores Evaporativos. O almoço será na Cantina Italiana, com 

degustação de pratos típicos. À tarde, os jovens se reúnem para a assembleia geral nas dependências 

da Câmara de Vereadores. 

Inscrições ï São aguardados em torno de 80 participantes na 3ª AGO, oriundos de diversos 

municípios catarinenses. As inscrições devem ser efetuadas no site do conselho 

(www.cejesc.org.br). Outras informações podem ser obtidas na CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, pelo telefone (49) 3664-0414 ou via e-mail, no endereço 

empreender@aemaravilha.com.br. 

http://www.cejesc.org.br/
mailto:empreender@aemaravilha.com.br
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Empresários de Maravilha buscam soluções para alagamentos 

Maravilha - ñ30 minutos de chuva s«o suficientes para deixar v§rios pontos da cidade alagadosò. A 

afirmação do presidente da CDL/Associação Empresarial de Maravilha, Jonas DallôAgnol, revela 

uma preocupação da classe empresarial quanto aos alagamentos no município nos últimos anos. 

Alguns fatores, como a poluição e o próprio desenvolvimento da cidade, interferem diretamente 

para dificultar a vazão da água da chuva, fazendo com que os rios transbordem e os bueiros não 

deem conta do volume de água. 

 

Essa situação vem causando descontentamento, principalmente por parte dos empresários, que têm 

seus estabelecimentos prejudicados. Atendendo à reivindicação dos associados, a CDL/Associação 

Empresarial reuniu seus diretores para discutir o assunto e buscar soluções para o problema dos 

alagamentos. 

Na última gestão municipal, quando ocorreram os primeiros casos mais graves de alagamentos, a 

diretoria da entidade se mobilizou em nome dos associados, participou de reuniões e foram tomadas 

medidas paliativas, como a limpeza dos rios, que amenizou o problema. Entretanto, conforme 

destacado pelos diretores, a situação vem se agravando e exige um planejamento maior por parte da 

administração pública. 

Ofício 

O objetivo da diretoria é encaminhar um ofício à prefeitura apontando a preocupação da classe 

empresarial. A entidade também solicitará esclarecimentos sobre quais medidas serão tomadas em 

caráter emergencial para amenizar o problema e quais são os projetos a serem desenvolvidos em 

médio e longo prazo para solucioná-lo. O documento deverá ser assinado por todos os empresários 

associados. 
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Corretores de imóveis promovem palestra com a presença do presidente 
do Creci-SC  
07/03/2013  

 

Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

Evento foi realizado pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis de Maravilha em parceria com o 

Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de SC 

  

Profissionais ligados ao ramo imobiliário e à corretagem de imóveis foram o público-alvo da 

palestra realizada nesta terça-feira (5), no auditório da CDL/Associação Empresarial de Maravilha. 

O evento foi promovido pelo Núcleo dos Corretores de Imóveis, abrigado pela entidade, e pelo 

Conselho Regional dos Corretores de Imóveis de Santa Catarina (Creci-SC), contando com a 

presença do presidente do Creci-SC, Carlos Josué Beims. 

  

Oferecida gratuitamente, a palestra foi proferida pelo corretor de imóveis Ademir Roque Sander, 

que é vice-presidente de Loteamentos da federação dos sindicatos do setor (Fesecovi), diretor de 

Parcelamento do Solo e Meio Ambiente do Creci-SC e vice-presidente do sindicato regional 

(Secovi Oeste/SC). O conteúdo abordou a legislação de empreendimentos imobiliários em Santa 

Catarina e a interven«o do Minist®rio P¼blico nos loteamentos. ñHoje temos mais de 15 mil 

corretores ativos e tr°s mil imobili§rias no Estadoò, mencionou Sander. 

  

A abrangência da profissão também foi destacada pelo presidente do Creci-SC. ñSomos a quinta 

profissão no Brasil que mais arrecada. Queremos que todas as famílias, assim como têm um médico 

de confiana, tenham tamb®m um corretor de sua confiana, e isso depende de n·sò, afirmou 

Beims. Ele frisou que a fun«o do conselho ® ñcredenciar e fiscalizar os corretores de im·veis. 

Somos mais de 290 mil corretores no Brasilò. 

  

O coordenador do Núcleo dos Corretores de Imóveis, Paulo César Hübner, e o delegado de 

Maravilha do Creci-SC, Vitaliano Tonkiel, entregaram uma placa de agradecimento ao palestrante e 

ao diretor para Assuntos de Delegacia do Creci-SC, Alsivan João Madeira, que recebeu a 

homenagem em nome do presidente do Creci-SC. ñ£ um prazer para os corretores de Maravilha 

receberem o palestrante, que sanou dúvidas sobre um assunto que está bem latente e é nosso 

objetivo trazer mais palestras para os nucleados ao longo do ano. A presença do presidente do 

conselho e seus secret§rios nos prestigiando tamb®m ® muito importante para a classeò, comenta o 

coordenador do núcleo. 

  

Na oportunidade também ocorreu a entrega de brindes e o credenciamento do novo corretor de 

imóveis Claudir da Rosa. Participaram do evento em torno de 45 pessoas. 

  

Atenciosamente, 

  

Angela Batisti 

Assessoria de Comunicação 
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Lojas atendem em horário especial neste sábado, dia 9 

 
7 de março de 2013    

Próximo Sábado Mais será no dia 30 de março, véspera de Páscoa 

O comércio de Maravilha estará aberto, neste sábado (9), até as 16h. O Sábado Mais é uma 

iniciativa do Núcleo de Desenvolvimento Comercial, ligado à CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, e visa oportunizar aos consumidores que façam suas compras com maior comodidade. 

Neste mês, em virtude da Páscoa, será Sábado Mais também no dia 30. 

Expectativa ï Uma das datas mais importantes para as vendas do comércio, a Páscoa deve gerar 

um incremento de 4% nas vendas do varejo catarinense em relação ao mesmo período do ano 

passado. A expectativa foi divulgada pelo presidente da Federação das Câmaras de Dirigentes 

Lojistas (FCDL/SC), Sergio Alexandre Medeiros. 

Segundo ele, o fato de a Páscoa ocorrer no dia 31 pode causar insegurança no mercado, já que a 

maioria dos consumidores ainda não recebeu seu salário nesta época. Entretanto, há uma tendência 

de aumento das vendas durante todo o mês de março, tendo em vista que em janeiro deste ano o 

volume de vendas superou em 3% o resultado de 2012. 

A Associação Catarinense de Supermercados (Acats) também anunciou que prevê um crescimento 

de 6% a 7% na venda de chocolate, um dos artigos mais procurados nesta data comemorativa. 

Por Angela Batisti 

Assessoria de Comunicação 

Jornalista ï MTE 4555-SC 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

www.aemaravilha.com.br 
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Lojas de Maravilha atendem em horário  

especial no Sábado Mais 

 

Próximo Sábado Mais será no dia 30 de março, véspera de Páscoa.  

O comércio de Maravilha estará aberto, no dia 9, até as 16h. O Sábado Mais é uma iniciativa do 

Núcleo de Desenvolvimento Comercial, ligado à CDL, e visa oportunizar aos consumidores que 

façam suas compras com maior comodidade. Neste mês, em virtude da Páscoa, será Sábado Mais 

também no dia 30. 

 

Expectativa ï Uma das datas mais importantes para as vendas do comércio, a Páscoa deve gerar um 

incremento de 4% nas vendas do varejo catarinense em relação ao mesmo período do ano passado. 

A expectativa foi divulgada pelo presidente da Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas 

(FCDL/SC), Sergio Alexandre Medeiros. 

 

Segundo ele, o fato de a Páscoa ocorrer no dia 31 pode causar insegurança no mercado, já que a 

maioria dos consumidores ainda não recebeu seu salário nesta época. Entretanto, há uma tendência 

de aumento das vendas durante todo o mês de março, tendo em vista que em janeiro deste ano o 

volume de vendas superou em 3% o resultado de 2012. 

 

A Associação Catarinense de Supermercados (Acats) também anunciou que prevê um crescimento 

de 6% a 7% na venda de chocolate, um dos artigos mais procurados nesta data comemorativa. 

Fonte: Semana Lojista FCDL/SC nº 517 
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Lojas atendem em horário especial neste sábado 

Próximo Sábado Mais será no dia 30 de março, véspera de Páscoa 

 



 
Foto: Divulgação CDL-AE 

O comércio de Maravilha estará aberto, neste sábado (9), até as 16h. O Sábado Mais é uma 

iniciativa do Núcleo de Desenvolvimento Comercial, ligado à CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, e visa oportunizar aos consumidores que façam suas compras com maior comodidade. 

Neste mês, em virtude da Páscoa, será Sábado Mais também no dia 30. 

Expectativa ï Uma das datas mais importantes para as vendas do comércio, a Páscoa deve gerar 

um incremento de 4% nas vendas do varejo catarinense em relação ao mesmo período do ano 

passado. A expectativa foi divulgada pelo presidente da Federação das Câmaras de Dirigentes 

Lojistas (FCDL/SC), Sergio Alexandre Medeiros. 

Segundo ele, o fato de a Páscoa ocorrer no dia 31 pode causar insegurança no mercado, já que a 

maioria dos consumidores ainda não recebeu seu salário nesta época. Entretanto, há uma tendência 

de aumento das vendas durante todo o mês de março, tendo em vista que em janeiro deste ano o 

volume de vendas superou em 3% o resultado de 2012. 

A Associação Catarinense de Supermercados (Acats) também anunciou que prevê um crescimento 

de 6% a 7% na venda de chocolate, um dos artigos mais procurados nesta data comemorativa. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 
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Sucesso absoluto no I Encontro Empresarial da Mulher  

Dia da mulher comemorado com muita descontração e conhecimento 

 

 

Sucesso absoluto no I Encontro Empresarial (Renata Mattia/O Líder) 

Aconteceu na noite de sexta-feira (08), em comemoração ao Dia Internacional da Mulher, o fantástico 

evento organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha. 

Estiveram presentes diversas autoridades de Maravilha e região, dentre elas: a prefeita Rosi Maldaner, o 

presidente da Associação Empresarial de Maravilha Jonas Dall´Agnol e o representante dos patrocinadores 

presidente da Sicoob, Hermes Barbieri. 
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O ponto alto do evento foi a palestra nacional com a coaching Vanessa Tobias que falou para um público de 

mais de 800 mulheres. Os assuntos tratados por ela dizem respeito às metas prioritárias com base das 

áreas da Roda da Vida que consiste nas seguintes questões: foco em novas habilidades e comportamentos, 

saúde, família, autodesenvolvimento, trabalho e carreira, finanças, relacionamento amoroso, casa e 

ambiente, equilíbrio emocional, contribuição social, espiritualidade, vida social, amigos, hobbies e lazer. 

Vanessa interagiu diretamente com o público, fazendo com que todas se sentissem a vontade, num 

momento de descontração e conhecimento.   

 Ainda no evento, aconteceu um talk show com empresarias de sucesso da região e logo após foi servido 

um coffee break. 

Entenda o que é o Coaching de vida apresentado pela palestrante Vanessa Tobias  

O Coaching é uma prática objetiva que utiliza técnicas e ferramentas para facilitar a tomada de decisões e 

promover a expansão da consciência sobre quem somos e obter clareza sobre os objetivos que queremos 

atingir. Trabalha-se organização de tempo, dinheiro, relacionamentos e experiências para obtenção de 

resultados positivos mensuráveis em 12 áreas da vida. 

O processo é um desafio pessoal e uma oportunidade para encontrar as próprias respostas e viver como 

uma versão melhor e mais avançada de nós mesmos. O Coaching nos conduz através dos sonhos dando as 

ferramentas e a orientação para que eles sejam realizados. Ele promove a conquista de uma vida plena e 

sob controle. Com ações e emoções controladas, ficamos 100% responsáveis e comprometidos com nossas 

escolhas, e nenhum sonho é distante demais para ser alcançado.  

Fonte: Redação O Líder  
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Núcleo do Jovem Empreendedor realiza assembleia do 

Cejesc nesta semana - 11/03/2013 

Evento foi divulgado hoje durante entrevista na rádio Centro Oeste, de Pinhalzinho 
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Em torno de 80 jovens empresários de todo o Estado devem participar, nesta quinta e sexta-feira, dias 14 e 

15, da 3ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho Estadual do Jovem Empreendedor (Cejesc), em 

Maravilha. O evento é sediado pelo Núcleo do Jovem Empreendedor da CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha e será realizado pela primeira vez na Cidade das Crianças. 

Na tarde desta segunda-feira (11), o coordenador do núcleo, Giovar Juarez Garcia, e a nucleada Patrícia Boff, 

divulgaram o evento na rádio Centro Oeste, de Pinhalzinho, durante o Programa da Comunidade, 

apresentado pelo repórter Fabiano Rambo. Também participaram da entrevista a coordenadora do núcleo 

de Pinhalzinho, Mayara Santin, e o vice-coordenador Gilson Bugs. 

Conforme destacado por eles, a programação da 3ª AGO inicia na quinta-feira à noite, a partir das 18h30, 

com a recepção e credenciamento dos participantes no Bowling Bar (Hangra). Às 19h30, jovens 

empreendedores de destaque no município serão convidados a apresentarem seus cases de sucesso e 

compartilharem experiências com os visitantes. 

No dia seguinte, às 9h, serão realizadas visitas técnicas às empresas maravilhenses Rotoplast 

Climatizadores Evaporativos e Rudély Confecções, visando destacar o potencial empreendedor do 

município. Ao meio-dia, será servido almoço típico na Cantina Italiana e, às 14h, ocorre a assembleia geral 

no auditório da Câmara de Vereadores. 

De acordo com os nucleados, é uma oportunidade especial para que os jovens da região participem, tendo 

em vista que as AGOs geralmente são realizadas em cidades mais distantes. As inscrições devem ser 

efetuadas no site do Cejesc, por meio do endereço www.cejesc.org.br. Mais informações sobre o evento 

podem ser obtidas na CDL/Associação Empresarial, pelo telefone (49) 3664-0414. 

 



 

 

Fonte: Assessoria de Comunicação ï CDL/Associação Empresarial de Maravilha. 

http://www.cejesc.org.br/pt/index.php?area=noticias_detalhes&id=391  

 

Lojas atendem em horário especial neste sábado, 
dia 9 

Quinta, 07 de Março de 2013 16:59:40 

 

Próximo Sábado Mais será no dia 30 de março, véspera de Páscoa.  

http://www.cejesc.org.br/pt/index.php?area=noticias_detalhes&id=391


Próximo Sábado Mais será no dia 30 de março, véspera de Páscoa.  

 

O comércio de Maravilha estará aberto, neste sábado (9), até as 16h. O Sábado Mais é uma iniciativa do Núcleo 

de Desenvolvimento Comercial, ligado à CDL, e visa oportunizar aos consumidores que façam suas compras com 

maior comodidade. Neste mês, em virtude da Páscoa, será Sábado Mais também no dia 30. 

 

Expectativa ï Uma das datas mais importantes para as vendas do comércio, a Páscoa deve gerar um incremento 

de 4% nas vendas do varejo catarinense em relação ao mesmo período do ano passado. A expectativa foi 

divulgada pelo presidente da Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas (FCDL/SC), Sergio Alexandre 

Medeiros. 

 

Segundo ele, o fato de a Páscoa ocorrer no dia 31 pode causar insegurança no mercado, já que a maioria dos 

consumidores ainda não recebeu seu salário nesta época. Entretanto, há uma tendência de aumento das vendas 

durante todo o mês de março, tendo em vista que em janeiro deste ano o volume de vendas superou em 3% o 

resultado de 2012. 

 

A Associação Catarinense de Supermercados (Acats) também anunciou que prevê um crescimento de 6% a 7% 

na venda de chocolate, um dos artigos mais procurados nesta data comemorativa. 
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Núcleo do Jovem Empreendedor realiza assembleia do Cejesc nesta semana 

Em torno de 80 jovens empresários de todo o Estado devem participar, nesta quinta e sexta-feira, dias 14 e 15, da 3ª 
Assembleia Geral Ordinária do Conselho Estadual do Jovem Empreendedor (Cejesc), em Maravilha. O evento é sediado 
pelo Núcleo do Jovem Empreendedo ...  
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Núcleo do Jovem Empreendedor realiza assembleia do Cejesc nesta semana 

Em torno de 80 jovens empresários de todo o Estado devem participar, nesta quinta e sexta-feira, dias 14 e 15, da 3ª 

Assembleia Geral Ordinária do Conselho Estadual do Jovem Empreendedor (Cejesc), em Maravilha. O evento é sediado 

pelo Núcleo do Jovem Empreendedor da CDL/Associação Empresarial de Maravilha e será realizado pela primeira vez na 

Cidade das Crianças. 

 Na tarde desta segunda-feira (11), o coordenador do núcleo, Giovar Juarez Garcia, e a nucleada Patrícia Boff, divulgaram 

o evento na rádio Centro Oeste, de Pinhalzinho, durante o Programa da Comunidade, apresentado pelo repórter Fabiano 

Rambo. Também participaram da entrevista a coordenadora do núcleo de Pinhalzinho, Mayara Santin, e o vice-

coordenador Gilson Bugs. 

 Conforme destacado por eles, a programação da 3ª AGO inicia na quinta-feira à noite, a partir das 18h30, com a 

recepção e credenciamento dos participantes no Bowling Bar (Hangra). Às 19h30, jovens empreendedores de destaque 

no município serão convidados a apresentarem seus cases de sucesso e compartilharem experiências com os visitantes. 

 No dia seguinte, às 9h, serão realizadas visitas técnicas às empresas maravilhenses Rotoplast Climatizadores 

Evaporativos e Rudély Confecções, visando destacar o potencial empreendedor do município. Ao meio-dia, será servido 

almoço típico na Cantina Italiana e, às 14h, ocorre a assembleia geral no auditório da Câmara de Vereadores. 

 De acordo com os nucleados, é uma oportunidade especial para que os jovens da região participem, tendo em vista que 

as AGOs geralmente são realizadas em cidades mais distantes. As inscrições devem ser efetuadas no site do Cejesc, por 

meio do endereço www.cejesc.org.br. Mais informações sobre o evento podem ser obtidas na CDL/Associação 
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Maravilha - 800 pessoas prestigiam o 1º Encontro Empresarial da 

Mulher  
 

Mudar o tamanho da letra: A+ A-  

 

 

1º Encontro Empresarial da Mulher, realizado na última sexta-feira (8), no Maravilhas Park Hotel (Foto: CDL/Associação Empresarial de Maravilha) 

Evento foi organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, em 

comemoração ao Dia Internacional da Mulher 

 

Momentos agradáveis de reflexão, conhecimento e interação marcaram o 1º Encontro Empresarial da Mulher, realizado na última 

sexta-feira (8), no Maravilhas Park Hotel. O evento, promovido pelo Núcleo da Mulher Empresária da CDL/Associação Empresarial 

de Maravilha com o apoio de empresas parceiras, reuniu cerca de 800 pessoas e superou as expectativas dos organizadores. 

Confira as fotos do 1º Encontro Empresarial da Mulher 

Seguindo o tema ñEmpreender faz parte do seu universoò, a programação contemplou palestra com a empresária e coach Vanessa 

Tobias, além de um talk show com a presença de mulheres de destaque e um coffee break para confraternização. O público pode 

prestigiar o cantor Junior Marques, da Musicarte, que recepcionou os participantes na entrada, e a cantora Eliz, que abriu o evento 

interpretando uma música de Elís Regina. 

 

Em seus pronunciamentos, o presidente da CDL/Associa«o Empresarial, Jonas DallôAgnol, a coordenadora do n¼cleo, Poliana de 

Oliveira, a prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner, e o presidente do Sicoob Credial, Hermes Barbieri, representando as empresas 

apoiadoras, destacaram a comemoração ao Dia Internacional da Mulher e o objetivo de promover o evento. 

 

Palestra enfatiza a necessidade de quebrar paradigmas ï O tema Mulheres de Sucesso foi abordado durante a palestra de Vanessa 

Tobias. Empresária e mestre em Administração, ela desenvolveu a disciplina de Coaching, Comunicação e Liderança para a 

Fundação Getúlio Vargas/Sociesc e criou o único método de Life Coaching em grupo do Brasil. Seu case de sucesso foi reconhecido 

nacionalmente e Vanessa recebeu o pr°mio ñMulheres que Fazem a Diferenaò, edi«o 2011/2012, entregue pela Associa«o 

Comercial e Industrial de Florianópolis. 

 

Sua palestra se desenvolveu a partir de 10 objetos elencados, cada um com um significado e uma lição. Utilizando-se de exemplos e 

fatos que marcaram sua vida, Vanessa interagiu com o público enfatizando a necessidade de quebrar os paradigmas para alcançar 

resultados. Ela solicitou aos participantes que se autoavaliassem a partir da Roda da Vida, um método que analisa 12 áreas diferentes 

com o intuito de identificar oportunidades de melhoria. ñVoc° precisa trabalhar todas elas de modo que a roda da vida possa girar em 

perfeitas condi»esò, afirmou. 

 

Manter o ñh§lito frescoò foi uma das dicas: ñSe ® para falar de algu®m, ® pra falar bem. Seja algu®m que transmite o bem, que quebra 

paradigmas, que consegue enxergar a realidade que ninguém enxerga. Ame aquelas pessoas que são desafiantes, você vai ter uma 

grande vantagemò. Ser respons§vel por seus atos, investir em educa«o, manter os pensamentos positivos, fazer o que te traz 

felicidade, cerca-se de pessoas que te motivem e ajudar os outros a desenvolverem suas competências foram algumas das orientações 

Empresarial, pelo telefone (49) 3664-0414. 

http://www.rco.com.br/ 
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da palestrante. 

 

Talk show destaca cases de sucesso da região ï Ao final da palestra, quatro mulheres da região subiram ao palco para compartilhar 

suas experiências durante o talk show. O bate papo descontraído foi conduzido pela jornalista Raquel Tedesco, apresentadora da 

RICTV Record, de Chapecó. As empreendedoras frisaram pontos decisivos de suas carreiras, comentaram sobre os desafios 

enfrentados e deixaram uma mensagem de otimismo ao público. 

 

Participaram da conversa a empres§ria Juleide DôAgostini, s·cio-fundadora e administradora de empresas do Grupo Tucano; a 

empresária Marli Conceição Simon, vice-presidente e administradora da Rotoplast Indústria de Climatizadores; a empresária e ex-

prefeita de Cunha Porã, Luzia Vacarin; e a advogada Inês Cassol, que hoje reside em Florianópolis e, no período em que morou em 

Maravilha, contribuiu com a fundação da Apae Marisol, da JCI Maravilha e da Rede Feminina de Combate ao Câncer. 

 

No encerramento do talk show, as convidadas receberam uma homenagem entregue pelos organizadores e as integrantes do Núcleo 

da Mulher Empresária sortearam brindes oferecidos pelas empresas nucleadas. 

 

Apoiadores garantiram o sucesso do evento ï O 1º Encontro Empresarial da Mulher teve o patrocínio oficial do Sicoob Credial e 

apoio da Prefeitura de Maravilha, Ilumina Decorações, Clínica Interagir, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos, RIC TV Record, Ki 

Amor Eventos, EV Comunicação, MJM Comércio Internacional, MM Bebidas e Vimóveis. 

 

De acordo com a coordenadora Poliana, foi uma noite muito especial para o N¼cleo da Mulher Empres§ria: ñPensamos em uma 

programação diferenciada que marcasse para sempre as mulheres que estivessem presentes. E temos certeza que marcou. A 

palestrante foi espetacular, inspiradora, bem como as mulheres que compartilharam suas experiências conosco durante o talk showò. 

 

Segundo ela, foi um momento tamb®m para motivar o p¼blico a sempre buscar seus objetivos. ñUm dos preceitos do coaching é 

devolver ao mundo tudo aquilo de bom que recebemos e temos certeza de que esse evento oportunizou e motivou muitas mulheres a 

se desafiarem e melhorarem a cada dia, o que, por consequ°ncia, melhora nossa sociedade e o mundo em que vivemosò, finaliza. 

 

Confira mais fotos do evento na página  

 

Ascom - CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://www.portaltri.com.br/portal/publicacoes/ler/21756/1/maravilha-800-pessoas-prestigiam-o-1-

encontro-empresarial-da-mulher.html  
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800 pessoas prestigiam o 1º Encontro Empresarial da 

Mulher em Maravilha  

 

Mudar o tamanho da letra: A+ A-  

 

Evento foi organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, em comemoração ao Dia Internacional da Mulher 

 

Momentos agradáveis de reflexão, conhecimento e interação marcaram o 1º Encontro Empresarial da Mulher, 

realizado na última sexta-feira (8), no Maravilhas Park Hotel. O evento, promovido pelo Núcleo da Mulher 

Empresária da CDL/Associação Empresarial de Maravilha com o apoio de empresas parceiras, reuniu cerca de 

800 pessoas e superou as expectativas dos organizadores. 

 

Seguindo o tema ñEmpreender faz parte do seu universoò, a programação contemplou palestra com a empresária e 

coach Vanessa Tobias, além de um talk show com a presença de mulheres de destaque e um coffee break para 

confraternização. O público pode prestigiar o cantor Junior Marques, da Musicarte, que recepcionou os 

participantes na entrada, e a cantora Eliz, que abriu o evento interpretando uma música de Elís Regina. 

Confira mais informações...  

¶ 

 

¶  

¶  

¶ http://www.portalsmo.com.br/portal/publicacoes/ler/21755/4/800-pessoas-prestigiam-o-1-
encontro-empresarial-da-mulher-em-maravilha.html 
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Economia 

Núcleo do Jovem Empreendedor realiza assembleia do CEJESC nesta semana 

Jornal Regional, 11 de Março de 2013 às 17h24min 

Evento foi divulgado hoje durante entrevista na rádio Centro Oeste, de Pinhalzinho  

Em torno de 80 jovens empresários de todo o Estado devem participar, nesta quinta e sexta -

feira, dias 14 e 15, da 3ª Assembleia Geral Ordinária do Conselho Estadual do Jovem 

Empreendedor (Cejesc), em Maravilha. O evento é sediado pelo Núcleo do Jovem Empreendedor 

da CDL/Associação Empresarial de Maravilha e será realizado pela primeira vez na Cidade das 

Crianças. 

Na tarde desta segunda-feira (11), o coordenador do núcleo, Giovar Juarez Garcia, e a nucleada 

Patrícia Boff, divulgaram o evento na rádio Centro Oeste, de Pinh alzinho, durante o Programa da 

Comunidade, apresentado pelo repórter Fabiano Rambo. Também participaram da entrevista a 

coordenadora do núcleo de Pinhalzinho, Mayara Santin, e o vice-coordenador Gilson Bugs. 

Conforme destacado por eles, a programação da 3ª AGO inicia na quinta-feira à noite, a partir 

das 18h30, com a recepção e credenciamento dos participantes no Bowling Bar (Hangra). Às 

19h30, jovens empreendedores de destaque no município serão convidados a apresentarem seus 

cases de sucesso e compartilharem experiências com os visitantes.   

No dia seguinte, às 9h, serão realizadas visitas técnicas às empresas maravilhenses Rotoplast 

Climatizadores Evaporativos e Rudély Confecções, visando destacar o potencial empreendedor 

do município. Ao meio -dia, será servido almoço típico na Cantina Italiana e, às 14h, ocorre a 

assembleia geral no auditório da Câmara de Vereadores.  

De acordo com os nucleados, é uma oportunidade  especial para que os jovens da região 

participem, tendo em vista que as AGOs geralmente são realizadas em cidades mais distantes. As 

inscrições devem ser efetuadas no site do Cejesc, por meio do endereço www.cejesc.org.br . 

Mais informações sobre o evento podem ser obtidas na CDL/Associação Empresarial, pelo 

telefone (49) 3664 -0414. 

 

Fonte: assessoria 

http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=32136  

 

800 pessoas prestigiam o 1º Encontro Empresarial da Mulher 

em Maravilha 

 
12 de março de 2013    

Evento foi organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à CDL/Associação Empresarial 

de Maravilha, em comemoração ao Dia Internacional da Mulher 

Momentos agradáveis de reflexão, conhecimento e interação marcaram o 1º Encontro Empresarial 

da Mulher, realizado na última sexta-feira (8), no Maravilhas Park Hotel. O evento, promovido pelo 

http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=32136
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Núcleo da Mulher Empresária da CDL/Associação Empresarial de Maravilha com o apoio de 

empresas parceiras, reuniu cerca de 800 pessoas e superou as expectativas dos organizadores. 

Seguindo o tema ñEmpreender faz parte do seu universoò, a programação contemplou palestra com 

a empresária e coach Vanessa Tobias, além de um talk show com a presença de mulheres de 

destaque e um coffee break para confraternização. O público pode prestigiar o cantor Junior 

Marques, da Musicarte, que recepcionou os participantes na entrada, e a cantora Eliz, que abriu o 

evento interpretando uma música de Elís Regina. 

Em seus pronunciamentos, o presidente da CDL/Associa«o Empresarial, Jonas DallôAgnol, a 

coordenadora do núcleo, Poliana de Oliveira, a prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner, e o 

presidente do Sicoob Credial, Hermes Barbieri, representando as empresas apoiadoras, destacaram a 

comemoração ao Dia Internacional da Mulher e o objetivo de promover o evento. 

Palestra enfatiza a necessidade de quebrar paradigmas ï O tema Mulheres de Sucesso foi 

abordado durante a palestra de Vanessa Tobias. Empresária e mestre em Administração, ela 

desenvolveu a disciplina de Coaching, Comunicação e Liderança para a Fundação Getúlio 

Vargas/Sociesc e criou o único método de Life Coaching em grupo do Brasil. Seu case de sucesso 

foi reconhecido nacionalmente e Vanessa recebeu o prêmio ñMulheres que Fazem a Diferenaò, 

edição 2011/2012, entregue pela Associação Comercial e Industrial de Florianópolis. 

Sua palestra se desenvolveu a partir de 10 objetos elencados, cada um com um significado e uma 

lição. Utilizando-se de exemplos e fatos que marcaram sua vida, Vanessa interagiu com o público 

enfatizando a necessidade de quebrar os paradigmas para alcançar resultados. Ela solicitou aos 

participantes que se autoavaliassem a partir da Roda da Vida, um método que analisa 12 áreas 

diferentes com o intuito de identificar oportunidades de melhoria. ñVoc° precisa trabalhar todas elas 

de modo que a roda da vida possa girar em perfeitas condi»esò, afirmou. 

Manter o ñh§lito frescoò foi uma das dicas: ñSe ® para falar de algu®m, ® pra falar bem. Seja algu®m 

que transmite o bem, que quebra paradigmas, que consegue enxergar a realidade que ninguém 

enxerga. Ame aquelas pessoas que s«o desafiantes, voc° vai ter uma grande vantagemò. Ser 

responsável por seus atos, investir em educação, manter os pensamentos positivos, fazer o que te 

traz felicidade, cerca-se de pessoas que te motivem e ajudar os outros a desenvolverem suas 

competências foram algumas das orientações da palestrante. 

Talk show destaca cases de sucesso da região ï Ao final da palestra, quatro mulheres da região 

subiram ao palco para compartilhar suas experiências durante o talk show. O bate papo descontraído 

foi conduzido pela jornalista Raquel Tedesco, apresentadora da RICTV Record, de Chapecó. As 

empreendedoras frisaram pontos decisivos de suas carreiras, comentaram sobre os desafios 

enfrentados e deixaram uma mensagem de otimismo ao público. 

Participaram da conversa a empres§ria Juleide DôAgostini, s·cio-fundadora e administradora de 

empresas do Grupo Tucano; a empresária Marli Conceição Simon, vice-presidente e administradora 

da Rotoplast Indústria de Climatizadores; a empresária e ex-prefeita de Cunha Porã, Luzia Vacarin; 

e a advogada Inês Cassol, que hoje reside em Florianópolis e, no período em que morou em 

Maravilha, contribuiu com a fundação da Apae Marisol, da JCI Maravilha e da Rede Feminina de 

Combate ao Câncer. 

No encerramento do talk show, as convidadas receberam uma homenagem entregue pelos 

organizadores e as integrantes do Núcleo da Mulher Empresária sortearam brindes oferecidos pelas 

empresas nucleadas. 

Apoiadores garantiram o sucesso do evento ï O 1º Encontro Empresarial da Mulher teve o 

patrocínio oficial do Sicoob Credial e apoio da Prefeitura de Maravilha, Ilumina Decorações, 
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Clínica Interagir, Gráfica Arcus, Aurora Alimentos, RIC TV Record, Ki Amor Eventos, EV 

Comunicação, MJM Comércio Internacional, MM Bebidas e Vimóveis. 

De acordo com a coordenadora Poliana, foi uma noite muito especial para o Núcleo da Mulher 

Empres§ria: ñPensamos em uma programa«o diferenciada que marcasse para sempre as mulheres 

que estivessem presentes. E temos certeza que marcou. A palestrante foi espetacular, inspiradora, 

bem como as mulheres que compartilharam suas experiências conosco durante o talk showò. 

Segundo ela, foi um momento tamb®m para motivar o p¼blico a sempre buscar seus objetivos. ñUm 

dos preceitos do coaching é devolver ao mundo tudo aquilo de bom que recebemos e temos certeza 

de que esse evento oportunizou e motivou muitas mulheres a se desafiarem e melhorarem a cada 

dia, o que, por consequ°ncia, melhora nossa sociedade e o mundo em que vivemosò, finaliza. 

Confira mais fotos do evento na página http://aemaravilha.com.br/fotos-e-eventos/1-encontro-

empresarial-da-mulher-31.html.  
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800 pessoas prestigiam o 1º Encontro Empresarial da Mulher em Maravilha  

 

Evento foi organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à Associação Empresarial de 

Maravilha, em comemoração ao Dia Internacional da Mulher Momentos agradáveis de reflexão, 

conhecimento e interação marcaram o 1º Encontro Empresarial da Mulher, realizado na última 

sexta-feira (8), no Maravilhas Park Hotel. O evento, promovido pelo Núcleo da Mulher Empresária 

da Associação Empresarial de Maravilha com o apoio de empresas parceiras, reuniu cerca de 800 

pessoas e superou...  

Continue Lendo...  
Fonte: Facisc Online 12.03.13 
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12/03/2013  

800 pessoas prestigiam o 1º Encontro Empresarial da Mulher em Maravilha 

 

Evento foi organizado pelo Núcleo da Mulher Empresária, ligado à Associação Empresarial de Maravilha, em comemoração ao Dia 

Internacional da Mulher 

Momentos agradáveis de reflexão, conhecimento e interação marcaram o 1º Encontro Empresarial da Mulher, 

realizado na última sexta - feira (8), no Maravilhas Park Hotel. O evento, promovido pelo Núcleo da Mulher 

Empresária da Associação Empresarial de Maravilha com o apoio de empresas parceiras, reuniu cerca de 800 

pessoas e superou as ex pectativas dos organizadores.   

Seguindo o tema òEmpreender faz parte do seu universoó, a programa«o contemplou palestra com a 

empresária e  coach Vanessa Tobias, além de um  talk show com a presença de mulheres de destaque e um  coffee 

break para confraternização. O público pode prestigiar o cantor Junior Marques, da Musicarte, que 

recepcionou os participantes na entrada, e a cantora Eliz, que abriu o evento interpretando uma música de 

Elís Regina.  

Em seus pronunciamentos, o presidente da Asso cia«o Empresarial, Jonas DallõAgnol, a coordenadora do 

núcleo, Poliana de Oliveira, a prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner, e o presidente do Sicoob Credial, 

Hermes Barbieri, representando as empresas apoiadoras, destacaram a comemoração ao Dia Interna cional da 

Mulher e o objetivo de promover o evento.   

Palestra enfatiza a necessidade de quebrar paradigmas ï O tema Mulheres de Sucesso foi abordado durante a 

palestra de Vanessa Tobias. Empresária e mestre em Administração, ela desenvolveu a disciplina de  Coaching, 

Comunicação e Liderança para a Fundação Getúlio Vargas/Sociesc e criou o único método de  Life Coaching em 

grupo do Brasil. Seu case de sucesso foi reconhecido nacionalmente e Vanessa recebeu o pr°mio òMulheres 

que Fazem a Diferenaó, edi«o 2011/2012, entregue pela Associação Comercial e Industrial de 

Florianópolis.   

Sua palestra se desenvolveu a partir de 10 objetos elencados, cada um com um significado e uma lição. 

Utilizando - se de exemplos e fatos que marcaram sua vida, Vanessa interagiu com o  público enfatizando a 

necessidade de quebrar os paradigmas para alcançar resultados. Ela solicitou aos participantes que se 

autoavaliassem a partir da Roda da Vida, um método que analisa 12 áreas diferentes com o intuito de 

identificar oportunidades de me lhoria. òVoc° precisa trabalhar todas elas de modo que a roda da vida possa 

girar em perfeitas condi»esó, afirmou.  

Manter o òh§lito frescoó foi uma das dicas: òSe ® para falar de algu®m, ® pra falar bem. Seja algu®m que 

transmite o bem, que quebra paradi gmas, que consegue enxergar a realidade que ninguém enxerga. Ame 

aquelas pessoas que s«o desafiantes, voc° vai ter uma grande vantagemó. Ser respons§vel por seus atos, 

investir em educação, manter os pensamentos positivos, fazer o que te traz felicidade, c erca- se de pessoas 



que te motivem e ajudar os outros a desenvolverem suas competências foram algumas das orientações da 

palestrante.   

Talk show destaca cases de sucesso da região ï Ao final da palestra, quatro mulheres da região subiram ao palco 

para compa rtilhar suas experiências durante o  talk show. O bate papo descontraído foi conduzido pela 

jornalista Raquel Tedesco, apresentadora da RICTV Record, de Chapecó. As empreendedoras frisaram pontos 

decisivos de suas carreiras, comentaram sobre os desafios enf rentados e deixaram uma mensagem de 

otimismo ao público.   

Participaram da conversa a empres§ria Juleide DõAgostini, s·cio- fundadora e administradora de empresas do 

Grupo Tucano; a empresária Marli Conceição Simon, vice - presidente e administradora da Rotopl ast Indústria 

de Climatizadores; a empresária e ex - prefeita de Cunha Porã, Luzia Vacarin; e a advogada Inês Cassol, que 

hoje reside em Florianópolis e, no período em que morou em Maravilha, contribuiu com a fundação da Apae 

Marisol, da JCI Maravilha e da R ede Feminina de Combate ao Câncer.   

No encerramento do  talk show, as convidadas receberam uma homenagem entregue pelos organizadores e as 

integrantes do Núcleo da Mulher Empresária sortearam brindes oferecidos pelas empresas nucleadas.  

Apoiadores garantiram o sucesso do evento ï O 1º Encontro Empresarial da Mulher teve o patrocínio oficial do 

Sicoob Credial e apoio da Prefeitura de Maravilha, Ilumina Decorações, Clínica Interagir, Gráfica Arcus, Aurora 

Alimentos, RIC TV Record, Ki Amor Eventos, EV Comunicação, MJM Comércio Internacional, MM Bebidas e 

Vimóveis.   

De acordo com a coordenadora Poliana, foi uma noite muito especial para o Núcleo da Mulher Empresária: 

òPensamos em uma programa«o diferenciada que marcasse para sempre as mulheres que estivessem 

presentes. E temos certeza que marcou.  A palestrante foi espetacular, inspiradora, bem como as mulheres 

que compartilharam suas experi°ncias conosco durante o talk showó.  

Segundo ela, foi um momento também para motivar o público a sempre buscar seus  objetivos. òUm dos 

preceitos do  coaching é devolver ao mundo tudo aquilo de bom  que recebemos e temos certeza de que esse 

evento oportunizou e motivou muitas mulheres a se desafiarem e melhorarem a cada dia, o que,  por 

consequência, melhora nossa sociedad e e o mundo em que vivemosó, finaliza. 

Confira mais fotos do evento na página http://aemaravilha.com.br/fotos-e-eventos/1-encontro-empresarial-da-mulher-31.html 

  

http://facisc.org.br/noticias/800-pessoas-prestigiam-o-1-encontro-empresarial-da-mulher-em-

maravilha?utm_medium=email&utm_source=IQDIRECT&utm_campaign=FACISC+ONLINE+12.03.13+320232

&utm_term=comunicacao@aemaravilha.com.br  
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Reunião orienta consultores sobre o projeto Empreender Competitivo 

Iniciativa da CACB e do Sebrae disponibilizará R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos aprovados 

 

 

steve presente o consultor do Programa Empreender da CDL/Associação Empresarial de Maravilha, Jean Carlos Ribeiro Foto: Divulgação/CDL-AE 
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Visando orientar os consultores das associações empresariais sobre o projeto Empreender Competitivo, 

edição 2013/2015, a Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc), promoveu Reunião 

Regional do Empreender nesta segunda-feira (11), em Pinhalzinho. Esteve presente o consultor do 

Programa Empreender da CDL/Associação Empresarial de Maravilha, Jean Carlos Ribeiro. 

Na oportunidade, os consultores regionais Olavo Prass (Extremo Oeste) e Osvaldo Antonio Mota (Oeste) 

repassaram informações sobre o edital e como as entidades devem proceder para elaborar seus projetos. O 

Empreender Competitivo é uma iniciativa da Confederação das Associações Empresariais do Brasil (CACB) e 

do Sebrae Nacional, e destina recursos a projetos encaminhados pelos núcleos do Programa Empreender 

em todo o país, que tenham mais de dois anos de existência. 

Na edição 2010/2011, a CDL/Associação Empresarial de Maravilha participou com o Núcleo de 

Desenvolvimento Comercial, em nível local, e com os núcleos Metalmecânico e Indústrias do Vestuário, por 

meio de ações realizadas em nível regional. 

Desta vez, serão disponibilizados R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos aprovados, sendo que 

terão prioridade os núcleos ligados aos setores automotivo, construção civil, confecções, agronegócios, 

ŦŀǊƳłŎƛŀǎΣ ǘŜŎƴƻƭƻƎƛŀ Řŀ ƛƴŦƻǊƳŀœńƻ Ŝ ǘǳǊƛǎƳƻΦ ά9Ƴ aŀǊŀǾƛƭƘŀ ǘŜǊńƻ ǇǊƛƻǊƛŘŀŘŜ ƻǎ ǇǊƻƧŜǘƻǎ Řƻǎ ƴǵŎƭŜƻǎ 

Metalmecânico e Desenvolvimento Comercial, sendo que está sendo analisada a viabilidade de fazer 

ǇǊƻƧŜǘƻǎ ǇŀǊŀ ƻǳǘǊƻǎ ƴǵŎƭŜƻǎ Řŀ /5[κ!ǎǎƻŎƛŀœńƻ 9ƳǇǊŜǎŀǊƛŀƭ ǉǳŜ ǘŜƴƘŀƳ Ƴŀƛǎ ŘŜ Řƻƛǎ ŀƴƻǎέΣ ŎƻƳŜƴǘŀ ƻ 

consultor Ribeiro. 

Nos dias 25 e 26 de março haverá um encontro em Florianópolis com os consultores do Programa 

Empreender para alinhamento de todos os projetos do Estado, sendo que o prazo final para cadastro é dia 

3 de maio. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/noticias/99809/Reunião+orienta+consultores+sobre+o+projeto+Empreender

+Competitivo.html  
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Consulta analisa o risco de inadimplência dos consumidores 

Fornecida pelo SPC, a consulta Escore pode ser liberada aos associados da CDL/Associação 

Empresarial de Maravilha 

A CDL/Associação Empresarial de Maravilha disponibiliza a seus associados, usuários do Serviço de 

Proteção ao Crédito (SPC), a opção de consulta 79, denominada Escore 62 SPC Plus Master. A consulta visa 

auxiliar as empresas na concessão de crédito, pois apresenta a probabilidade de inadimplência do 

consumidor a partir de seu histórico no SPC e com base no risco de inadimplência do mercado, utilizando o 

território de Santa Catarina nos últimos seis meses. 

 Todo Escore abaixo de 50 pontos é considerado de alto risco e quanto mais próximo de 100, melhor 

pagador é o cliente. Porém, cabe a cada empresa definir quais pontos levará em consideração no momento 

de conceder crédito. Para ter maior segurança, por exemplo, pode-se exigir um valor de entrada maior ou 

recusar a proposta. Se no momento da consulta o cliente já possuir registro, automaticamente não 

aparecerão esses dados comparativos. 

http://sistema103.com/lider/noticias/99809/Reunião+orienta+consultores+sobre+o+projeto+Empreender+Competitivo.html
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  ά! ƻǇœńƻ АВ ǘǊŀȊ ŀǎ ƳŜǎƳŀǎ ƛƴŦƻǊƳŀœƿŜǎ ǉǳŜ ŀ Ŏƻƴǎǳƭǘŀ ЏЋΣ ōŀǎǘŀƴǘŜ ǳǘƛƭƛȊŀŘŀ ǇŜƭŀǎ ŜƳǇǊŜǎŀǎ Řƻ 

comércio, e, além disso, apresenta os riscos de inadimplência. Os associados interessados podem entrar em 

Ŏƻƴǘŀǘƻ ŎƻƴƻǎŎƻ ǇŀǊŀ ŦŀȊŜǊƳƻǎ ŀ ƭƛōŜǊŀœńƻ ŘŜǎǎŀ Ŏƻƴǎǳƭǘŀ ŜƳ ǎŜǳ ǎƛǎǘŜƳŀέΣ ŜȄǇƭƛŎŀ ŀ ǎŜŎǊŜǘłǊƛŀ ŎƻƳŜǊŎƛŀƭ 

da CDL/Associação Empresarial de Maravilha, Francieli Herpich Noll. O atendimento é realizado pelo 

telefone (49) 3664-0414 ou através do e-mail comercial@aemaravilha.com.br. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/noticias/99808/Consulta+analisa+o+risco+de+inadimplência+dos+consumidor

es.html  
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Iniciativa da CACB e do Sebrae disponibilizará R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos 

aprovados 

Visando orientar os consultores das associações empresariais sobre o projeto Empreender 

Competitivo, edição 2013/2015, a Federação  das Associações Empresariais de Santa Catarina 

(Facisc), promoveu Reunião Regional do Empreender nesta segunda-feira (11), em Pinhalzinho.  

Na oportunidade , os consultores regionais Olavo Prass (Extremo Oeste) e Osvaldo Antonio Mota 

(Oeste) repassaram informações sobre o edital e como as entidades devem proceder para 

elaborar seus projetos. O Empreender Competitivo é uma iniciativa da Confederação das 

Associações Empresariais do Brasil (CACB) e do Sebrae Nacional, e destina recursos a projetos 

encaminhados pelos núcleos do Programa Empreender em todo o país, que tenham mais de dois 

anos de existência. 

Desta vez, serão disponibilizados R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos aprovados, 

sendo que terão prioridade os núcleos ligados aos setores automotivo, construção civil, 

confecções, agronegócios, farmácias, tecnologia da informação e turismo.   

Nos dias 25 e 26 de março haverá um encontro em Florianópolis com os consultores do Programa 

Empreender para alinhamento de todos os projetos do Estado, sendo que o prazo final para 

cadastro é dia 3 de maio.  

mailto:comercial@aemaravilha.com.br
http://sistema103.com/lider/noticias/99808/Consulta+analisa+o+risco+de+inadimplência+dos+consumidores.html
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Fonte: assessoria 

http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=32161  
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Entidade firma convênio para baratear custo de vacinas 

A partir deste mês, vacina da Influenza será disponibilizada com valor menor para empresários 

associados, seus familiares e colaboradores  

 

 

Os detalhes da parceria foram acertados em reunião realizada nesta terça-feira (12), na entidade Foto: Divulgação CDL-AE  

A CDL/Associação Empresarial de Maravilha firmou convênio com a Protegy Vacinas para oferecer aos 

associados vacinas contra a gripe com valor diferenciado. Os detalhes da parceria foram acertados em 

reunião realizada nesta terça-feira (12), na entidade, com a presença da secretária executiva Sandra Duarte 

Heinz e da enfermeira da Protegy, Roberta Marina Balestreri. 

Segundo Roberta, a proximidade do outono, com temperaturas mais baixas, faz aumentar a procura pelas 

vacinas, já que as doenças respiratórias se tornam mais frequentes a partir desta época, em virtude do 

clima frio Ŝ Řƻǎ ŀƳōƛŜƴǘŜǎ ŦŜŎƘŀŘƻǎ ŎƻƳ ŀƎƭƻƳŜǊŀœńƻ ŘŜ ǇŜǎǎƻŀǎΦ άhōǎŜǊǾŀƳƻǎ ǉǳŜ ŀǎ ǇŜǎǎƻŀǎ ǇǊƻŎǳǊŀƳ 

se vacinar quando começam as notícias tristes. Neste ano nosso objetivo é que a população seja imunizada 

ƻ ǉǳŀƴǘƻ ŀƴǘŜǎ ǇŀǊŀ ŜǾƛǘŀǊ ǳƳŀ ƳŀƛƻǊ ŎƛǊŎǳƭŀœńƻ Řƻ ǾƝǊǳǎέΣ ƳŜƴciona. 

De acordo com a enfermeira da Protegy, a vacina contra a Influenza tipo A é feita com o vírus (H1N1) da 

ŘƻŜƴœŀΣ ƛƴŀǘƛǾƻ Ŝ ŦǊŀŎƛƻƴŀŘƻΦ άhǎ ŜŦŜƛǘƻǎ ŎƻƭŀǘŜǊŀƛǎ ǎńƻ ƛƴǎƛƎƴƛŦƛŎŀƴǘŜǎ ǎŜ ŎƻƳǇŀǊŀŘƻǎ ŎƻƳ ƻǎ ōŜƴŜŦƝŎƛƻǎ 

ǉǳŜ ǇƻŘŜ ǘǊŀȊŜǊ ƴŀ ǇǊŜǾŜƴœńƻ ŘŜ ǳƳŀ ŘƻŜƴœŀ ǎǳƧŜƛǘŀ ŀ ŎƻƳǇƭƛŎŀœƿŜǎ ƎǊŀǾŜǎ ŜƳ Ƴǳƛǘƻǎ ŎŀǎƻǎέΣ ŀŦƛǊƳŀΦ 

A partir do dia 19 de março, a vacina da Influenza será disponibilizada no valor de R$ 60 para empresários 

associados, seus familiares e colaboradores. Os interessados devem encaminhar à CDL/Associação 

9ƳǇǊŜǎŀǊƛŀƭ ǳƳŀ ƭƛǎǘŀ ŎƻƳ ƻǎ ƴƻƳŜǎ ǇŀǊŀ ǘŜǊŜƳ ŘƛǊŜƛǘƻ ŀƻ ōŜƴŜŦƝŎƛƻΦ άh ǾŀƭƻǊ Řŀ ǾŀŎƛƴŀ ǎŜǊł ŀcertado por 

ŎŀŘŀ ǇŜǎǎƻŀ ƴŀ ƘƻǊŀ Řŀ ŀǇƭƛŎŀœńƻΦ tŀǊŀ ƻǎ ŘŜƳŀƛǎ ŦŀƳƛƭƛŀǊŜǎ Řƻǎ ŎƻƭŀōƻǊŀŘƻǊŜǎΣ ƻ ǾŀƭƻǊ ŦƛŎŀǊł w϶ ВЉέΣ 

informa a enfermeira. 

Caso os familiares dos colaboradores desejem obter o desconto, também podem formar grupos e repassar 

os nomes à entidade. Acima de 10 pessoas, será cobrado o valor de R$ 75 cada; já para grupos com mais de 

20 pessoas, o investimento será de R$ 60 cada. 

A secretária executiva da CDL/Associação Empresarial comenta que no ano passado, na época de inverno, 

as vacinas estavam coƳ ƻ Ŏǳǎǘƻ ŜƭŜǾŀŘƻ Ŝ ƴńƻ ƘŀǾƛŀ ƻ ǎǳŦƛŎƛŜƴǘŜ ƴƻ ƳǳƴƛŎƝǇƛƻΦ άCƛǊƳŀƳƻǎ ƻ ŎƻƴǾşƴƛƻ Ŝ 

estamos nos organizando com antecedência, já que este foi um pedido dos nossos associados. É 

importante também que os empresários não deixem para a última hora e façam os pedidƻǎ ŘŜǎŘŜ ƧłέΣ 

http://www.jornalregionalsmo.com.br/?pg=noticia.php&id_noticia=32161
http://sistema103.com/lider/noticias/99817/Entidade+firma+convênio+para+baratear+custo+de+vacinas.html
http://sistema103.com/galerias/img_noticias/12032013040341reuniao_protegy_12.03_1.jpg


destaca Sandra. Para saberem mais sobre o benefício, os associados podem entrar em contato pelo 

telefone (49) 3664-0414. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial 

http://sistema103.com/lider/noticias/99817/Entidade+firma+convênio+para+baratear+custo+de+vacinas.ht
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Iniciativa da CACB e do Sebrae disponibilizará R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos 

aprovados 

Visando orientar os consultores das associações empresariais sobre o projeto Empreender 

Competitivo, edição 2013/2015, a Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina 

(Facisc), promoveu Reunião Regional do Empreender nesta segunda-feira (11), em Pinhalzinho. 

Esteve presente o consultor do Programa Empreender da CDL/Associação Empresarial de 

Maravilha, Jean Carlos Ribeiro. 

Na oportunidade, os consultores regionais Olavo Prass (Extremo Oeste) e Osvaldo Antonio Mota 

(Oeste) repassaram informações sobre o edital e como as entidades devem proceder para elaborar 

seus projetos. O Empreender Competitivo é uma iniciativa da Confederação das Associações 

Empresariais do Brasil (CACB) e do Sebrae Nacional, e destina recursos a projetos encaminhados 

pelos núcleos do Programa Empreender em todo o país, que tenham mais de dois anos de 

existência. 

Na edição 2010/2011, a CDL/Associação Empresarial de Maravilha participou com o Núcleo de 

Desenvolvimento Comercial, em nível local, e com os núcleos Metalmecânico e Indústrias do 

Vestuário, por meio de ações realizadas em nível regional. 

Desta vez, serão disponibilizados R$ 15 milhões em nível nacional para os projetos aprovados, 

sendo que terão prioridade os núcleos ligados aos setores automotivo, construção civil, confecções, 

agroneg·cios, farm§cias, tecnologia da informa«o e turismo. ñEm Maravilha ter«o prioridade os 

projetos dos núcleos Metalmecânico e Desenvolvimento Comercial, sendo que está sendo analisada 

a viabilidade de fazer projetos para outros núcleos da CDL/Associação Empresarial que tenham 

mais de dois anosò, comenta o consultor Ribeiro. 

Nos dias 25 e 26 de março haverá um encontro em Florianópolis com os consultores do Programa 

Empreender para alinhamento de todos os projetos do Estado, sendo que o prazo final para cadastro 

é dia 3 de maio. 

http://sistema103.com/lider/noticias/99817/Entidade+firma+convênio+para+baratear+custo+de+vacinas.html
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Por Angela Batisti 

Assessoria de Comunicação 

Jornalista ï MTE 4555-SC 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://maravilhamais.com.br/portal/reuniao-orienta-consultores-sobre-o-projeto-empreender-

competitivo/  

 

Entidade firma convênio para baratear custo de vacinas 
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A partir deste mês, vacina da Influenza será disponibilizada com valor menor para empresários 

associados, seus familiares e colaboradores 

A CDL/Associação Empresarial de Maravilha firmou convênio com a Protegy Vacinas para 

oferecer aos associados vacinas contra a gripe com valor diferenciado. Os detalhes da parceria 

foram acertados em reunião realizada nesta terça-feira (12), na entidade, com a presença da 

secretária executiva Sandra Duarte Heinz e da enfermeira da Protegy, Roberta Marina Balestreri. 

Segundo Roberta, a proximidade do outono, com temperaturas mais baixas, faz aumentar a procura 

pelas vacinas, já que as doenças respiratórias se tornam mais frequentes a partir desta época, em 

virtude do clima frio e dos ambientes fechados com aglomera«o de pessoas. ñObservamos que as 

pessoas procuram se vacinar quando começam as notícias tristes. Neste ano nosso objetivo é que a 

popula«o seja imunizada o quanto antes para evitar uma maior circula«o do v²rusò, menciona. 
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